

Conférence **Des femmes dans l'industrie en Guyane**

Mercredi 22 Mars 2017 à 8h30

à l'Auditorium Raoul Tanon de la Chambre de Commerce et d'Industrie de la Région Guyane

L'évolution de la place de la femme dans l'industrie en Guyane d'hier à aujourd'hui.

Dans le cadre de la 7^{ème} édition de la semaine de l'industrie, l'Ecole de Gestion de Commerce de Guyane (EGC/CCIG) en partenariat avec Guyane Développement et Innovation (GDI) organisent le Mercredi 22 Mars 2017 une Conférence sur les femmes dans l'industrie.

Cette conférence sera introduite par M. MATTERA, Directeur DIECCTE, et Mme Sonia FRANCIUS, Directrice aux Droits de la Femme et à l'Egalité, fermera la conférence.

A cette occasion :

- Mme Carol OSTORERO (Présidente de la FEDOM G et de MACH DEAL)
- Mme Brigitte PETERSEN (Présidente de SOPRODIG et d'ALUVER – Présidente du Comité Directoire du Grand Port Maritime de Guyane).
- Mme Carole ROHRBACHER (Responsable des Opérations Satellites au CSG/CNES).
- Mme Lanie CLODION (Directrice Générale du Groupe GUYAMAZONE Nettoyage industriel, Gestion des déchets).
- Mme Christine CHUNG (Directrice de GUYACOM Fibre optique Guyane)

interviendront sur leur parcours professionnel et évoqueront les éventuelles difficultés rencontrées en tant que femme.

L'objectif de leur intervention est de susciter des vocations féminines de « cheffes d'industrie » mais aussi d'informer sur le contexte industriel et son développement possible en Guyane.

Cette conférence est ouverte à tout public et tout particulièrement aux étudiants désirant en savoir plus sur le secteur de l'industrie.